
１０月２日（水）の５・６校時に、第２回進路講演会を実施しました。

株式会社ベネッセコーポレーション東北支社長の大島一秀様をお迎えし、

「大学入試の現状と今何をすべきか」という題目で講演をしていただきました。

第２回進路講演会（２年生）

大学入学共通テストのポイ
ントや総合型選抜で重視さ
れる力、模試結果の見方な
ど、様々なことを学ぶことが
できました。

ディスカッションの場面。
活発に話し合っています。



第２回進路講演会（１年生）

• １０月２日（水）の３・４校時に、第２回進路講演会を実施しました。

• 株式会社ベネッセコーポレーション東北支社長の大島一秀様をお迎えし、

「進路実現に向けて」という題目で講演をしていただきました。

↓講師の質問について隣の人と
ペアになって話し合っています。

↑大学入試ついての大事な情報
にしっかり耳を傾けています。


